

La Universidad Alfonso X el Sabio y la OEI lanzan un programa de becas para estudiantes iberoamericanos

- Las becas cubrirán el 50% del coste total de los estudios de maestría incluidos en la convocatoria y ofrecidos por UAX en modalidad online
- El plazo de solicitud está abierto hasta el próximo 5 de octubre de 2025 y su concesión estará vinculada a los méritos académicos y profesionales de los solicitantes

Madrid, 04 de agosto de 2025.- La Universidad Alfonso X el Sabio (UAX) y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) han formalizado un acuerdo de colaboración para impulsar el acceso a estudios de posgrado entre ciudadanos iberoamericanos. Fruto de este convenio, se lanza una nueva convocatoria de **22 becas académicas** dirigidas a estudiantes con nacionalidad o residencia legal [en los países miembros de la OEI](#).

Las becas cubrirán el 50% del coste total de la maestría y están destinadas a programas en modalidad online impartidos por UAX. Estas titulaciones cuentan con reconocimiento oficial en Europa y son válidas en los sistemas educativos de Iberoamérica.

Entre las maestrías incluidas en esta convocatoria se encuentran programas orientados a sectores de alta empleabilidad, como **Ciberseguridad, Energías Renovables y Psicopedagogía**, así como otras titulaciones que contribuyen a formar profesionales con conciencia social, pensamiento crítico y capacidad para aplicar la tecnología con propósito, como las maestrías en **Liderazgo y Dirección de Centros Educativos, Pedagogía Instrumental, Atención a la Diversidad y Educación Inclusiva, Neuropsicología Educativa, Enseñanza de Español como Lengua Extranjera, Enseñanza y Didácticas de las Matemáticas, Tecnología Educativa y Competencias Digitales Docentes e Innovación Educativa**.

Todos los programas se desarrollan bajo el modelo educativo UAXmakers, que promueve el aprendizaje basado en retos reales planteados por empresas como Microsoft, Accenture, Repsol, BBVA, Telefónica o Vodafone, entre otras.

El plazo de postulación estará abierto hasta el 5 de octubre de 2025, y los resultados se publicarán en la web oficial de UAX: <https://www.uax.com/sedes-internacionales-uax>

Para optar a una de las becas, los candidatos deberán haber sido admitidos previamente en el programa de su interés, cumplir con los requisitos de acceso. La selección se realizará en función del perfil académico, profesional y del potencial de impacto del postulante. Para más información pueden escribir a becasoei@uax.es.

Esta convocatoria de becas se enmarca en un acuerdo marco más amplio entre ambas instituciones, que contempla también la colaboración en proyectos de investigación, formación docente, movilidad académica y creación de redes universitarias en el espacio iberoamericano. UAX y la OEI trabajarán conjuntamente para impulsar iniciativas alineadas con la estrategia Universidad Iberoamérica 2030, promoviendo un ecosistema compartido de educación superior e innovación.

Sobre la OEI

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur en Iberoamérica. Actualmente cuenta con 23 Estados miembros y 19 oficinas nacionales, además de la Secretaría General en Madrid. En 2024 recibió el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor en la promoción del multilateralismo y por representar un importante puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica".

Con más de 600 proyectos y 300 convenios de cooperación activos por año en promedio, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con una media de 11 millones de beneficiarios directos en los últimos cinco años.

Sobre la Universidad Alfonso X el Sabio

La Universidad Alfonso X el Sabio, desde su nacimiento, hace ya 30 años, lidera la educación universitaria privada española gracias a un modelo innovador y dinámico que sabe adaptarse a los cambios sociales y a las necesidades del tejido empresarial. Su misión es la de ofrecer a la sociedad una educación universitaria de calidad, con libertad e independencia, apostando por la excelencia académica y la transferencia del conocimiento. Tras el nacimiento de su campus urbano en el barrio de Chamberí, en Madrid, punto de encuentro para las áreas de negocios y tecnología, UAX inaugurará en 2025 su nueva universidad UAX Mare Nostrum situada en Málaga, un paso más en su consolidación como institución educativa comprometida con la excelencia y el cierre de la brecha digital. Siempre teniendo en cuenta como eje principal al estudiante, UAX, conocida como "La Universidad de la Empresa", mantiene suscritos cerca de 9.000 convenios con empresas punteras para facilitar la inserción laboral de sus estudiantes. La Universidad dispone de cuatro campus en la actualidad, a los que se unirá su nueva sede en Andalucía: uno en Villanueva de la Cañada, dos en Madrid y el campus online, todos ellos dotados de los espacios clave para potenciar la experiencia de aprendizaje de sus estudiantes.

Sobre el Grupo Educativo UAX

El Grupo Educativo UAX es un ecosistema de instituciones líderes en educación superior que capacita a sus estudiantes para utilizar la tecnología con propósito como valor diferencial. Con más de 30 años de trayectoria, 30.000 estudiantes y una comunidad de 165.000 alumni, el grupo integra seis instituciones de referencia —Universidad Alfonso X el Sabio, UAX Mare Nostrum, The Valley Business & Tech School, The Valley Talent, Xtart, y MIR Asturias— que conforman una propuesta educativa integral y con visión internacional.

Desde la Formación Profesional hasta el desarrollo de perfiles directivos, el grupo acompaña al estudiante en cada etapa de su vida, impulsando su empleabilidad y crecimiento personal y profesional. Su oferta formativa, centrada en áreas clave como Salud, Ingeniería, Business & Tech, y Artes y Humanidades, se imparte en modalidades presencial, semipresencial y online, y se apoya en más de 10.000 convenios con empresas e instituciones, creando una red educativa internacional única conectada con las necesidades del mundo real.

Contactos de Comunicación

Victoria Tejero Iribarren
victoriat@uax.es

Jair Esquiaqui Buelvas
Jair.esquiaqui@oei.int